

Red Salud Armenia firmó convenio con ENTerritorio para fortalecer estrategias de prevención y diagnóstico del VIH



Con el objetivo de fortalecer la capacidad de respuesta ante el VIH, la Administración Municipal, a través de la Secretaría de Salud y Red Salud Armenia E.S.E, firmaron convenio con la Empresa Nacional Promotora del Desarrollo Territorial – ENTerritorio, que les permitirá ampliar la cobertura e impactar a cerca de 16 mil personas con estrategias de educación, prevención y diagnóstico oportuno de esta enfermedad en la capital cuyabra.

La secretaria de Salud de la ciudad, Lina María Gil Tovar, dijo que, estar en la lista de las 15 ciudades con mayor incidencia de VIH indica que se está llegando a la población adecuada y se han podido realizar diagnósticos oportunos: “desde hace tres años que inició esta administración, hemos venido aplicando pruebas rápidas de detección de este virus; ahora contando con este recurso vamos a poder ampliar la cobertura y llegar a poblaciones focalizadas como comunidad vulnerable, trabajadoras sexuales, población migrante, para hacer educación y prevención”.

Es así como Red Salud Armenia E.S.E . será el operador y llegará a cerca de 300 barrios con acciones de prevención, un proyecto que maneja dos líneas estratégicas: educación y diagnóstico oportuno. Lo anterior quiere decir que se involucrará a la comunidad con una amplia oferta de servicios a los que se podrá acceder mediante jornadas de salud en los barrios, plazoletas, calles de la ciudad; pero también por medio de los centros de salud de la ESE de los cuyabros.